

## COMPETICIONES

# La NBA se plantea replicar la liga africana en India junto al dueño de los Kings

Vivek Ranadive, propietario de la franquicia californiana de origen indio, ha trasladado a la organización presidida por Adam Silver una propuesta para crear la segunda competición fuera de Norteamérica.

Palco23  
7 oct 2019 - 16:19



La NBA busca abrir nuevos mercados fuera de Estados Unidos. Tras crear la Basketball Champions League (BCL) junto a la Fiba, se plantea replicar dicho modelo de competición en India a largo plazo. Sin embargo, el comisionado de la liga norteamericana de baloncesto, Adam Silver, ha señalado que “se necesita algo más que infraestructuras para comenzar a operar”.

La iniciativa ha sido elevada a la junta directiva presidida por Silver por Vivek Ranadive, propietario de los Sacramento Kings. El equipo del ejecutivo, natural de la India, disputará esta semana un partido de pretemporada en Nueva Delhi contra los Indiana Pacers.

“Es cierto que el pabellón en el que se va a disputar este partido es increíble, pero no

deja de ser relativamente pequeño para los estándares de la NBA”, ha declarado Silver, quien no cierra la puerta a realizar una futura inversión en los próximos años. “He tenido discusiones muy interesantes durante los últimos días en Nueva Deli acerca de la necesidad de construir complejos multiusos que alberguen toda una oferta de ocio, pero lo que nosotros necesitamos es que adecúen a un formato deportivo”, ha afirmado el comisionado.

## **La NBA se abre a replicar el modelo de liga panafricana en India, aunque mirando a medio y largo plazo**

“El baloncesto nunca va a superar la popularidad del críquet en India, pero sí que podemos lanzar una liga propia que cale entre los aficionados”, ha asegurado Ranadive. Los primeros intentos por aterrizar en el país asiático se han producido durante los últimos años en forma de partidos amistosos y campus para jóvenes talentos.

La primera aproximación se realizó a través de Satnam Singh, quien incluso llegó a ser elegido por los Dallas Mavericks en el *draft* de 2015. Pese a que apenas disputó cuatro minutos en la NBA, fue el primer indio en debutar en la liga y actualmente es embajador de la misma en dicho país.

No es el único territorio al que se ha aproximado la NBA durante los últimos años. En 2020 arrancará la competición panafricana de clubes, mientras que las alianzas en China han ganado peso en los últimos años, especialmente a través de la renovada alianza con Tencent.